



CARNETS MUNDANOS

LAS ASOCIACIONES Y EL MOTOR DE AGUA

Como EL LUTE está ya guardado para la historia en el penal de Cartagena, donde se dedica a escribir sus memorias, como hace SERRANO SUNER, resultó que no tenemos tema periodístico importante que llevarnos al escaso papel como maniobra de distracción, que diría un estratega. Donde piensan estas cosas, viendo cómo la gente se ponía que trinaba con los precios, la inflación, la escasez de gasolina y unas cuantas cosas más, seguro que tuvieron que inventarse sobre la marcha una cortina de humo. Y ordenaron a la cocina:

—¡Una de asociaciones a la plancha!

Y de la cocina —que no es otra que la Prensa nacional, donde oigo hablar a mis amigos importantes de la política— dijeron:

—¡Marchando!

SILVA MUÑOZ (que compite con EMILIO ROMERO en el concurso de "señor importante con gafas raras", idea que brindo a mi amigo el señor COTTET para poner al día lo de la guapa con gafas, que se va siempre por ahí a hacer televisión y enseñar la muslada) fue el primero que nos hizo olvidar las apreturas de cinturón:

—Parece que llegó el momento de pensar seriamente en la regulación legal de las asociaciones...

¡Madre, la que ha liado! Hasta unos señores que yo me sé se han olvidado de encajar el golpe que la CONFERENCIA EPISCOPAL les ha dado por su cosa de fastidiar el pasodoble diciendo que los libros de textos de Religión decían masonerías. Porque frente al lenguaje camelístico, SILVA ha hablado claro. Como le ha dicho a RUIZ GALLARDON:

—Si es para entendernos, puede decir que soy demócrata-cristiano.

Lo de cristiano claro que lo sabemos; lo de demócrata, no. Cosa que le ha sentado fatal a nuestro retórico amigo SIDONIO:

—Lo que realmente intentan, so capa de la elección "democrática" de los alcaldes, las "asociaciones electorales", etc., etc., es meternos entre pecho y espalda el bálsamo de Fierabrás de los partidos políticos...

¡Lagarto, lagarto! Y, hala, todo el mundo con el bálsamo de Fierabrás. Mi amigo UDINA MARTORELL quiere una asociación para los catalanes solitos:

—¿Es que en Cataluña no tendría que haber una agrupación, una asociación, una tendencia, un sector de opinión?

¡Toma, y en Galicia, y en Andalucía! Si se ponen así, ya verán cómo mi amigo MATIAS PRATS va y pone su voz para que le den a Córdoba una agrupación o por lo menos un equipo en primera.

Pero no estamos preparados. Falta cordialización, que dice mi amigo CANTARERO DEL CASTILLO:

—Para retrasar la participación política existen las razones del tiempo mínimo necesario para una acción previa de cordialización de la vida política nacional...

O sea, que cuando todos nos demos besitos, tendremos asociaciones. Así que ya saben: haz el amor con los de la acera de enfrente y no les hagas la puñeta. Así, todos seremos felices y a todos nos dejarán participar, como a ANGELA la torera, que le han permitido lidiar un becerrete en Santa Olalla, que está por Huelva. Que no crean que es sencillo participar en el mundo de los toros. También allí falta la cordialización, porque PEPE LUIS VAZQUEZ me ha dicho:

—Es más fácil que salgan mil ingenieros que una buena figura del toro.

Es más fácil que salgan diez editoriales que una asociación. Porque después de tanto revuelo con SILVA, viene JIMENEZ DE PARGA y nos justidia la marrana:

—Las asociaciones que propugna SILVA no me parecen motor de desarrollo político.

Y a mí, de verdad, sí que me parecen motor. Un motor de agua. ■ D. N. I. 27.788.442.

